

西 ～にし～

Good News

■八王子北高等学校「第44回体育祭」

去る6月8日（木）、4年ぶりに入場等の制限のない第44回体育祭が行われました。天気や熱中症が心配されましたが、事前に給水の計画を立て、当日は、副校長が近隣の消防署主張所に実施報告を行ったことを始め、競技のない生徒には木陰やテントの下へ誘導することや昼休みに校舎内を開放して十分な休憩を取り入れ、無事に全種目を滞りなく実施することができました。

当日は、300人を超える保護者の方々が見学に訪れていただき、PTAからは熱中症対策の一環として、ひとり1本のスポーツドリンクが提供されました。

本校の体育祭は伝統的にA組を赤団、B組を緑団、C組を黄団、D組を紫団、E組を青団と縦割りにして団対抗方式で行う形式で、団対抗種目では、100m走、障害物・借り物競争、団対抗リレーを、学年種目では、1年生が台風の目と全員リレー、2年生が大縄跳びと全員リレー、3年生が綱引きと全員リレーとして、時間的に余裕のあるプログラムにして、午後の最初のプログラムに応援合戦を4年ぶりに入れたため、とても盛り上がるプログラム構成となりました。

生徒たちの笑顔と一生懸命競技に臨んでいる姿に感動しました。結果は、以下のとおりです。

総合優勝 黄団（C組） 応援パネル1位 青団（E組） 応援合戦優勝 紫団（D組）

（生活指導部・主任教諭 早尾 浩聡）



応援パネル1位



応援合戦の気合注入中（黄団）



クラス対抗リレー



応援合戦の気合注入中（赤団）



優勝カップ

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)